

*Villa Clara organise le
référendum sur le code de la
famille à Cuba*

CÓDIGO DE LAS FAMILIAS



Santa Clara, Cuba, 2 sept (RHC) La formation des autorités électorales et la garantie des conditions matérielles sont les activités prioritaires dans la province cubaine de Villa Clara pour organiser le référendum populaire sur le nouveau Code de la famille.

Lors d'une conférence de presse, Rubén Ramos, président du Conseil électoral provincial, a informé que le 25 septembre, les plus de cinq mille bureaux de vote du territoire resteront ouverts entre six heures du

matin et six heures du soir.

Il a précisé que des bureaux de vote spéciaux seront installés dans les hôpitaux Mártires del 9 de abril, Sagua la Grande, Arnaldo Milián Castro et Mariana Grajales à Santa Clara pour permettre à tous les citoyens ayant la capacité juridique de voter.

Des bureaux de vote seront également ouverts dans la chaîne d'îlots située au nord-est de la province, ainsi que dans le centre traditionnel flottant à la disposition des habitants des communautés situées autour du barrage d'Hanabanilla, dans la municipalité de Manicaragua.

Il a indiqué qu'un test dynamique aura lieu le dimanche 18 septembre, qui impliquera toutes les structures, des bureaux de vote au Conseil national électoral (CEN).

Rubén a souligné que, pour garantir la transparence des élections, plus de deux mille jeunes étudiants de l'enseignement pré-universitaire, du lycée technique et de l'enseignement supérieur feront office d'observateurs, et 120 superviseurs veilleront au respect de la loi.

Comme il est de coutume dans notre pays, les urnes seront gardées par de petits pionniers, et une fois les bureaux de vote fermés, le dépouillement des bulletins aura lieu comme un exercice public. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298135-villa-clara-organise-le-referendum-sur-le-code-de-la-famille-a-cuba>



Radio Habana Cuba